
Audi Q7
Beitrag von „andreas“ vom 17. September 2005 um 11:16

Hallo Zusammen,

derzeit findet man auch in allen offroad-Zeitschriften Bilder vom Q7
und ich finde das Fahrzeug völlig unförmig, kein Geländewagenformat,
kein Vanformat, kein garnichts. Kommt mir nicht unter den H. :p

Gruß
andreas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3266-audi-q7/?postID=55932#post55932

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3266-audi-q7/?postID=55932#post55932

